

EL MENSAJE DE LA COMPETENCIA CONMOVIÓ A LA MAYORÍA

Una prueba de vida

◆ **SERGIO ALVARADO**

sergio.alvarado@lateja.co.cr

Al competir en una carrera como Corre por Mí la motivación por superar tiempos queda en segundo plano, pues se trata de una cuestión de hacer conciencia.

Un ejemplo es Karol Espinoza, vecina de Zapote, quien derrotó el cáncer y no lo pensó dos veces para correr la carrera de 8 kilómetros apoyada en sus muletas.

La chica, de 20 años, contra la enfermedad a los 17 años y durante dos años lidió con la quimioterapia. La enfermedad provocó que se le amputara una pierna.

Padeció de osteosarcoma, una

especie de cáncer en los huesos.

“La carrera fue superchiva, la gente me daba mucha energía para seguir, me costó mucho, pero cuando vi el rótulo de llegada me sentí muy bien y recordé todo lo que había pasado y que ahora estaba acá viviendo y disfrutando”, contó.

Esta gran luchadora de la vida se inspiró en una frase: “sufre ahora y vive el resto de tu vida como un campeón”.

Otras personas como Roberto Moya, dieron su homenaje de una forma que resultó graciosa, pero que a la vez era muy seria.

Este corredor tomó un top de su mamá y corrió con él, como homenaje a todas las mujeres que padecen cáncer de seno.

MASCULINO 8 KM

	Tiempo
1. Roy Vargas	23:33
2. Marvin Martínez	23:58
3. Johnny Loría	24:22

FEMENINO 8 KM

	Tiempo
1. Jenny Méndez	27:05
2. Eugenia Herrera	30:48
3. Paola Herrera	31:16

Cómo se veía era lo de menos, lo importante para él era enviar un mensaje de apoyo a las chicas.

Colaboró Aníbal Calderón.



Karol Espinoza demostró que es toda una campeona. CRISTIAN ARAYA



Roberto Moya llamó la atención por su homenaje a las mujeres. F. HERNÁNDEZ



Más de 7 mil personas tiñeron de rosa las afueras del Estadio Nacional.



Josselyn Sánchez le puso bonito en los alrededores de La Sabana. C. ARAYA